
　ア　平成３２年度に閉校となる校舎の利活用

（一問一答方式）

１

（一括方式）

　　　について

　イ　地区への対応について

４　公共施設の危険箇所の対応について

３

１　農業の振興について

　ア　若手女性農業者の組織化について

　イ　市の主要農産物、米、りんごについて

２　今後の公民館の考え方について

　ア　山形公民館の建て替えとその他の老朽化

　　　が進んでいる公民館の対応について

黒石市民クラブ 工 藤 和 子

　ア　市のブロック塀など危険箇所の対応につ

　　　いて

新 政 会 三 上 廣 大

２

２　消防行政について

工 藤 俊 広 　ア　消防団車両等の更新について

３　閉校後の校舎の利活用について

１　放課後児童健全育成事業について

　ア　放課後児童クラブの現状について

　イ　問題点の改善について

　ウ　東地区りんごクラブについて

　イ　消防屯所の建て替えについて

３　災害対策について

　ア　公共施設の現状と対策について

　イ　空き家対策について

　ウ　自主防災組織について

自民・公明クラブ

（一問一答方式）

平成３０年第２回黒石市議会定例会一般質問通告表

通告順位 所 属 会 派 質 問 者 質 問 要 旨

１　学校給食について

　ア　牛乳給食について

２　当市の婦人会について

４　市民文化会館について

　ア　再開へ向けた取り組みについて

５　市長の政治姿勢について

　ア　２期目の市政運営について

　イ　公約実現へ向けた今後の課題について

　ア　組織の現状について

　イ　活動の状況について

３　スポカルイン黒石について

　ア　運営の状況について
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２　市立図書館について

　ア　市民文化会館開館に合わせての整備計画

１　放課後の児童対策について

　ア　現状について

　イ　対策について

５

６

高 佑 会

　ア　市長の公約について

　イ　市民に還元される施策について

２　りんご黒星病について

　ア　情報公開の現状について

　ア　当市の利用状況について

　イ　「生活保護のおしらせ」の改善について

　イ　条例の見直しについて

３　自然災害への備えについて

　ア　現在の取り組みについて

　ウ　対策について

　　　について

　イ　黒石運動公園の施設について

４　高齢者地域見守り事業について

　ア　各地区での事業の方法について

　イ　各地区での委託料の使い方について

大 溝 雅 昭

　イ　今後の課題について

１　小学校統合について

　ア　地域との関わりについて

　イ　現在考えられる課題について

　ウ　対策について

２　当市の１０地区における課題と対策につい

１　市長の政治姿勢について

　ア　発生状況について

４　黒石市情報公開条例について

日本共産党 工 藤 禎 子

髙 橋 美 紀 子 　　て

（一問一答方式） 　ア　課題について

　イ　対策について

　イ　対策について

（一問一答方式） ３　生活保護制度について

４ 　イ　整備の時期と内容について

（一問一答方式） ３　スポーツ施設の利用状況と整備について

　ア　スポカルイン黒石について

自民・公明クラブ
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　　　て

７

８

自民・公明クラブ

自民・公明クラブ 中 田 博 文 ３　黒石公民館（多目的ホール）の再開につい

　イ　市立図書館の新設について

大 久 保 朝 泰

　ア　周知活動の状況について（一問一答方式）

　ア　事業の進捗について

（一問一答方式） 　　て

４　短命市返上について

５　人口減少を見据えた行政運営の効率化につ

　　いて

　ア　「小さな市役所」推進について

　ウ　１０地区協議会を基盤にした黒石力につ

６　ロジスティクス戦略推進事業について

　　　いて

　ア　再開後の利活用について

　ア　健康都市宣言と一市民一スポーツについ

１　市長の政治姿勢について

　ア　旧大黒デパート跡地への市役所機能配置

　　　について

２　地区公民館のあり方について

　ア　職員のあり方と待遇について

　イ　今後の取り組みについて

３　姉妹都市交流について

　ア　姉妹都市交流の状況について

　イ　今後の対応について

１　福祉行政について

　ア　公共施設における多目的（多機能）トイ

　　　レの設置状況について

　イ　今後の対策について

２　黒石市名誉市民について
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